

# Peran Alumni Turut Dorong Kemajuan Unpad - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 10/05/2016] Untuk mencapai visi Universitas Padjadjaran sebagai “Universitas Riset dan Berdaya Saing Regional” serta bermaslahat bagi masyarakat luas, diperlukan keterlibatan berbagai pihak, termasuk para alumni. Peran alumni yang akan berkiprah dalam berbagai bidang kehidupan di masyarakat dinilai sangat penting untuk bahu membahu bersama seluruh sivitas akademika Unpad dalam mencapai tujuan yang telah ditetapkan.

Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad, saat menyampaikan pidato pada Wisuda Unpad Gelombang III Tahun Akademik 2015/2016 di Grha Sanusi Hardjadinata Unpad, Jln. Dipati Ukur 35 Bandung, Selasa (10/03).\*

“Kemajuan Universitas Padjadjaran bukanlah semata-mata hasil dari upaya sivitas akademikanya saja, melainkan juga karena peran besar para alumnusnya,” kata Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad saat menyampaikan pidato pada Wisuda Lulusan Gelombang III Tahun Akademik 2015/2016, di Grha Sanusi Hardjadinata Unpad, Jln. Dipati Ukur No.35 Bandung. Selasa (10/05).

Pada pelaksanaan wisuda kali ini, Rektor melantik 2.202 wisudawan. Jumlah tersebut terdiri 91 lulusan Program Doktor, 383 lulusan Program Magister, 85 lulusan Program Spesialis, 36 lulusan Program Profesi, 1352 lulusan Program Sarjana, dan 255 lulusan Program Diploma. Wisuda akan dilaksanakan dalam 5 sesi, hingga Kamis (12/05) mendatang.

Pada kesempatan tersebut, Rektor juga memberi pesan kepada para wisudawan, agar senantiasa menjaga nama baik Universitas Padjadjaran. “Jagalah tali silaturahmi dengan almamater, agar kita bersama-sama bahu membahu mendarma-baktikan potensi kita masing-masing untuk kita transformasikan menjadi kemaslahatan bagi bangsa dan negara Indonesia,” pesannya.

Kepada para wisudawan berprestasi, secara khusus Rektor memberikan apresiasi. Para wisudawan tersebut yaitu, Ranti Rachmawanti dari Program Studi Sastra Fakultas Ilmu Budaya sebagai wisudawan terbaik Program Doktor, Abdianul Haiqal dari program studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis sebagai wisudawan terbaik Program Magister, Yolanda dari Program Studi Ilmu Konservasi Gigi Fakultas Kedokteran Gigi sebagai wisudawan terbaik Program Spesialis, Soh Sin Hui dari Program Studi Dokter Gigi Fakultas Kedokteran Gigi sebagai wisudawan terbaik Program Profesi, Maria Adriatne Prasetyaningrum dari Program Studi Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam sebagai wisudawan terbaik Program Sarjana, dan Khoirunnisa Umami dari Program Studi Administrasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik sebagai wisudawan terbaik program D-III.

“Pada kesempatan ini, Universitas Padjadjaran juga memberikan penghargaan kepada wisudawan tertua, Saudara Yayat Hendayana dari Program Studi Sastra Fakultas Ilmu Budaya yang lulus pada usia 72 tahun 8 bulan. Sementara itu, penghargaan untuk wisudawan termuda diberikan kepada Saudara Friska Amelia Pratiwi dari Program Studi Statistika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam yang lulus pada usia 19 tahun 6 bulan,” ucap Rektor.

Dalam pidatonya, Rektor juga menyampaikan mengenai peran pendidikan transformatif dalam mendukung pembangunan berkelanjutan. Selama ini, Unpad memiliki komitmen kuat dalam mendukung pembangunan yang berkelanjutan, khususnya dalam menjaga keberlanjutan lingkungan, dengan mendorong kepatuhan terhadap norma dan aturan sesuai dengan Pola Ilmiah Pokok Unpad yaitu Bina Mulia Hukum dan Lingkungan Hidup dalam Pembangunan Nasional.

Unpad juga senantiasa berupaya menjadi salah satu universitas yang mampu berkontribusi untuk kehidupan masyarakat yang lebih baik. “Pendidikan yang dikembangkan di Universitas Padjadjaran haruslah pendidikan yang transformatif. Pendidikan yang mampu mengubah dan berjalan ke arah yang lebih baik menuju masa depan yang berkelanjutan,” tutur Rektor.\*

*Laporan oleh: Artanti Hendriyana / eh*